Cannes
Appartement a vendre (06400)

Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Référence 84379347
Prix 2 200 000 €
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Maisons &
APPARTEMENTS

A vendre : Magnifique appartement 4 piéces au cceur du centre-ville de Cannes, a
quelques pas des plages de la Croisette et du Palais des Festivals. Ce lumineux
appartement offre une vue imprenable sur le port et le Suquet.ll comprend une
entrée accueillante, un spacieux séjour avec acceés au balcon, une chambre de
maitre avec salle de douche et toilettes privatives, ainsi que deux autres chambres
partageant une salle de bain avec douche, baignoire et toilettes.Décoré avec godt
et modernité, ce bien est vendu entierement meublé. Ne manquez pas cette

opportunité rare !Les informations sur les ...

Located in the heart of Cannes city centre, just a stone's throw from the Croisette
beaches and the Palais des Festivals, this beautiful, bright 4-room apartment
boasts superb views over the port and the Suquet.lt comprises an entrance hall
followed by a beautiful living room opening onto the balcony, a master bedroom
with shower room and private toilet, and two other bedrooms sharing a shower
room with shower and bath and a toilet. Tastefully and modernly decorated, this

property is sold furnished.

WRETMAN ESTATE & CONSULTING
19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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